

会長メッセージ

令和5年5月25日

■新体制の発表

株主の皆様、大変ご無沙汰しております。皆様、お元気にお過ごしでしょうか?コロナウイルス感染症が2類から5類に引き下げられ、マスクをされていない方々の姿が多くなってきました。当社大阪本社がある新大阪駅周辺では、外国の方々の姿もかなり多く見られるようになり、ようやく、コロナ禍前の状況に戻りつつあります。人々の笑顔にあふれ、活気のある町の情景に、嬉しく想う今日この頃です。

さて、昨日 5 月 24 日(水)、来月 6 月 29 日(木)に開催される定時株主総会での決議を条件としますが、新取締役体制及び特別顧問就任予定の発表をさせて頂きました。取締役候補者として、私を含めて大手総合金融会社出身者 3 名(特別顧問を含めて 4 名)、大手証券会社出身者で証券会社代表経験者 1 名、社外取締役には大阪を代表する(特に、中小企業支援サポート、事業再構築・事業再生、リアルに収益を利益を大きく増大させることを得意とする)コンサルティングファーム代表取締役と同社取締役の 2 名を選定致しました。金融サービスの専門家 5 名(特別顧問含む)、コンサルティングサービスの専門家 2 名という布陣です。それぞれの方々が一騎当千の力のある方々で、よくぞ、ここに集まって頂いたなと感謝の気持ちでいっぱいです。創業時及び上場時の原点に戻り、金融サービス・コンサルティングサービスの専門家達の力を結集して、まずは、当社自体の再生を図ります。これを達成する為には、当社の投資対象とする中小企業・ベンチャー企業群の力を共に伸ばしていくことが必要だと思います。当社は、必ずや、復活します!株主の皆様のご期待に必ずや応えます。株主の皆様、どうか、これからも、引き続きのご支援、ご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます!

取締役会長 前 田 健 司